
Sevilla 16/7/´18

estimados amigos del huerto:

Quería agradeceros otra vez el apoyo y la colaboración con nuestra

actividad.

Finalmente pudimos grabar el bolero en un ambiente tranquilo.

Dejamos la puerta del huerto abierta y pudieron entrar algunas 

personas a curiosear el espacio y lo que estábamos haciendo. 

Siempre muy respetuosos!

Todo fue muy bien y pudimos terminar a la hora estimada.

Espero que el vídeo esté listo muy pronto y podamos compartirlo 

con el barrio!

Un saludo y gracias!

Alexa Grande


